

## **Keolis Orléans recrute grâce à la réalité virtuelle**

L'équipe de Keolis souhaitait faire découvrir les métiers de la mobilité de façon originale et surtout interactive, sans devoir aller sur nos sites industriels.

La réalité virtuelle ou VR nous est apparue comme une solution innovante et originale pour attirer un nouveau public.

Équipé de ce casque, vous vous retrouvez conducteur d'un tram, conducteur d'un bus, à la maintenance en réparant une rame de tram depuis un atelier ou tout simplement pilotant l'ensemble du réseau TAO depuis le poste central de contrôle.

Aujourd'hui, les métiers de la mobilité recrutent très fortement.

Juste pour Keolis Métropole Orléans, plus d'une dizaine de candidats sont recrutés chaque année et il nous faut nous différencier pour trouver des bons candidats dans des salons de recrutement, des forums d'étudiants.

L'idée a été d'utiliser les codes du jeu VR et des nouvelles technologies pour attirer ce nouveau public jeune ou qui ne connaît pas du tout nos métiers.

Avec la réalité virtuelle, vous accédez à une immersion incroyable du travail des femmes et des hommes que compose Keolis qui n'a jamais rêvé de se retrouver à piloter un tram.

De plus, le film a été conçu par une équipe de jeunes cinéastes qui assurent créer un univers de jeu incroyable. Prise de vue sous le tram, drone, transformation du PCC en un cockpit futuriste.

Le casque VR sont déjà utilisés par les équipes de recrutement dans le cadre des salons. De plus, notre partenaire le Centre Régional Information Jeunesse du Loiret l'utilise lors de ses présences terrain.

Enfin, nous pouvons utiliser ce film lors de visites plus formelles, professionnelles ou des élus souhaitant découvrir nos métiers ou tout simplement le public lors de portes ouvertes.